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 NOMINA DE LEGISLADORES PRESENTES

Diputados presentes: PINEDA, Oscar Ismael
AIRALDO, José Humberto REBORA, Tomás Armando
BARRIGA de FRANZ, Veneranda RODRIGO, Esteban Joaquín
BAZZE, Selim Miguel SOLDAVINI de RUBERTI, Estela M
BEZICH, Francisco José YRIARTE, Guillermo
BOLONCI, Juan
CARASSALE, Carlos Alberto Ausentes con aviso:
CARRASCO, Jorge Eugenio CALDELARI, Adalberto V.
CEJAS, Jorge Alberto CENTENO, Osvaldo Aníbal
COSTAGUTA, Hugo Víctor DENIZ, Rolando Alberto
De la CANAL, Oscar Edmundo ROMERO, Néstor Francisco
FABIANI, Nazareno Julio Ausentes sin aviso
FERNANDEZ, Edgardo Arturo COLOMBO, Carlos Jorge
GÓMEZ, Roque Ramón ICHAZO, Miguelp
GONZALEZ, Justino LASTRA, Hugo Horacio
LAGUARDIA de LUNA, Silvia C MATTEI, Juan Jacinto
LAURIENTE, Néstor Benigno NAVARRO, Aníbal Pedro
LOPEZ ALFONSIN, Jorge Alberto PALMIERI, Enrique Julio
MALDONADO, Rodolfo Clemente PICCININI, Ana Ida
MORALES, Luis Alfredo SCATENA, Dante Alighieri
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Septiembre 30
Saluzzi

1 - APERTURA DE LA SESION

-En la ciudad de Viedma, capital de la 
provincia de Río Negro, a treinta días 
del  mes  de  septiembre  del  año  mil 
novecientos ochenta y cinco, siendo las 
18 y 15 horas, dice el

SR. PRESIDENTE (Yriarte) - Por secretaría se procederá a pasar lista.

-Así se hace.

SR. PRESIDENTE (Yriarte) – Queda abierta la sesión con la presencia de veintidós 
señores legisladores.

2 - IZAMIENTO DE LA BANDERA

SR. PRESIDENTE (Yriarte) - Se invita al señor legislador Pineda a izar la  bandera. A 
los señores legisladores y público presente a ponerse de pie.

-Así se hace. (Aplausos)

3 - LICENCIAS

SR. PRESIDENTE (Yriarte) – Presidencia informa que se han recibido dos despachos 
telegráficos. Uno, del señor legislador Caldelari que dice: “Por razones de enfermedad 
de un familiar, no asistiré a la sesión de la fecha”. El otro, del legislador Néstor Romero, 
que dice: “Comunico que por razones de transporte no puedo concurrir sesión día de la  
fecha”.

Tiene la palabra el señor legislador Rodrigo.
SR.RODRIGO – Señor presidente: en nuestro bloque se recibió una comunicación del 
señor legislador Osvaldo Centeno donde dice que no concurrirá ya que se ha debido 
ausentar de la localidad por enfermedad de un familiar. Y del señor legislador Rolando 
Deniz,  que  también  se  ausentó  de  la  localidad  por  razones  particulares,  que 
entendemos también justificada. Por ello, solicito que se otorguen con goce de dieta.
SR. PRESIDENTE (Yriarte) – Corresponde sean votados los pedidos de licencias con 
goce de dieta para los señores legisladores Caldelari, Romero, Centeno y Deniz.

Los señores diputados que estén por la afirmativa, sírvanse indicarlo.

-Resulta afirmativa.

SR. PRESIDENTE (Yriarte) - Han sido aprobados por unanimidad.

4 – ASUNTOS ENTRADOS

SR. PRESIDENTE (Yriarte) – Por secretaría se dará lectura a los asuntos entrados.
I – COMUNICACIONES OFICIALES.
-Del presidente del Concejo Municipal de Comallo, consideraciones sobre entrega de 
un cheque por subsidio a favor de la Cooperadora de la escuela 73 de Comallo.

-Asuntos Constitucionales y Legislación 
General.
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SR. PRESIDENTE (Yriarte) – Tiene la palabra el señor legislador de la Canal.
SR. DE LA CANAL – Señor presidente: solicito que se de lectura por secretaría.
SR. PRESIDENTE (Yriarte) – Por secretaría se dará lectura.
SR. SECRETARIO (Abrameto) - 
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SR. PRESIDENTE (Yriarte) – Tiene la palabra el señor legislador de la Canal.
SR.  DE  LA  CANAL  –  Señor  presidente:  nuestro  bloque  interpreta  que  dada  la 
importancia de la denuncia que hace el presidente del Concejo Municipal de la localidad 
de  Comallo,  con  respecto  al  indiscriminado  manejo  que  se  está  realizando  con  la 
entrega de subsidios a instituciones oficiales y en la cual lamentablemente se dejan de 
lado  a  las  legítimas  autoridades  municipales  y/o  legítimas  autoridades  de  los 
establecimientos, que en última instancia resultan ser beneficiarios de estos subsidios, 
y  que  entendemos  que  los  mismos  no  deben  ser  entregados  a  través  de  ningún 
presidente de partido político de la localidad.
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Septiembre 30
Colueque

Nuestro bloque en la instancia correspondiente de la sesión del día de la fecha, pedirá 
hacer una exposición de motivos con referencia al pedido de informe que inquieta a las 
autoridades  de  Comallo  y  que  interpretamos,  señor  presidente,  debe  preocupar  y 
mucho a los integrantes de este cuerpo legislativo.
SR.  PRESIDENTE  (Yriarte)  –  Por  secretaría  continúa  la  lectura  de  los  asuntos 
entrados.
SR. SECRETARIO (Abrameto) - 



2/2

SR. PRESIDENTE (Yriarte) – Tiene la palabra la señora diputada Barriga de Franz.
SRA. BARRIGA DE FRANZ – Señor presidente, solicito que se de lectura.
SR. PRESIDENTE (Yriarte) – Por secretaría se dará lectura.

-Se lee. (Ver proyecto D)
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SR. PRESIDENTE (Yriarte) – Tiene la palabra el señor diputado Rébora.
SR.  RÉBORA –  Con  relación  al  expediente  330  del  Superior  Tribunal  de  Justicia, 
proyecto de ley de Código de Procedimientos Penales, que se giró a la Comisión de 
Presupuesto  y  Hacienda  y  después  de  la  Comisión  de  Asuntos  Constitucionales  y 
Legislación  General,  primero  tiene  que  pasar  a  la  Comisión  de  Asuntos 
Constitucionales  y  Legislación  General  y  luego  a  Presupuesto  y  Hacienda  para 
determinar cuáles van a ser los institutos y después nosotros analizaremos cuál será el 
costo de cada uno de ellos.
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Septiembre 30
Bilbao

SR.  PRESIDENTE  (Yriarte)  –  Si  hay  asentimiento  se  va  a  proceder  en  la  forma 
solicitada por el señor diputado Rébora.

-Asentimiento.

SR. PRESIDENTE (Yriarte) –  En consecuencia el expediente número 331 pasa a la 
Comisión  de  Asuntos  Constitucionales  y  Legislación  General  y  Presupuesto  y 
Hacienda.

5 – CUARTO INTERMEDIO

SR. PRESIDENTE (Yriarte) – Tiene la palabra el señor diputado Rodrigo.
SR. RODRIGO –  Señor presidente, antes del tratamiento de los distintos incisos del 
artículo 93 del Reglamento Interno, voy a hacer una solicitud a la Cámara.

Como a las veinticuatro horas de hoy vence el período ordinario y debido a 
que tenemos un temario que difícilmente podamos concretar en la fecha, voy a solicitar 
una prórroga de las sesiones ordinarias de cuarenta y ocho horas.
SR. PRESIDENTE (Yriarte) – Tiene la palabra el señor diputado Fabiani.
SR. FABIANI – Señor presidente, solicito un cuarto intermedio.
SR. PRESIDENTE (Yriarte) – Invito a la Cámara a pasar a cuarto intermedio.

-Eran las 18 y 33 horas.
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Septiembre 30
Silva

6 – CONTINUA LA SESION

-Siendo las 22 horas, dice el

SR. PRESIDENTE (Yriarte) - Continúa la sesión.
Habiéndose llamado insistentemente a los señores legisladores al recinto y 

no logrando quórum para continuar sesionando, se levanta la sesión.

-Eran las 22 y 01 horas.

José Alberto CAMPOS GUTIÉRREZ
      Jefe Cuerpo de Taquígrafos
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